

カムカムしんぶん

地域活動支援センターカムカム
遠野市中央通り5-31(ちょボラ)
TEL : 0198-63-3535

10月行事の報告など

おも 想いを おと 音にのせて
～初秋のしらべ～

サククス



えんそうかい 演奏会



10月22日(日)、遠野市民バンド、ニュー・リパティーズでバンドリーダーとしてご活躍されている菊池嗣郎氏のサククス生演奏を楽しみました。赤いスイトピーから始まり、少年時代、オリビアを聴きながらなど、全7曲を演奏して頂きました。嗣郎さんは5年前に大病を患い、片肺を失ったそうです。病気になるって最初に考えたのは「サククスを吹き続けられるのか」ということ。でも53年続けた音楽の道は、嗣郎さんの人生そのもの。「吹き続けることで、もう一つの肺が頑張った。病気になるって諦めない事が大事」と笑う嗣郎さんの言葉と音色は、私達の心に力強く、優しく、温かく響きました。最後は「素晴らしい演奏でした」と歓声と拍手が沸き上がりました。



まちある とおの町歩き

まち 町なかの秋を探して

秋空が高く澄み渡り、秋冷が爽快に感じられるようになってきた10月21日(土)、紅葉の便りを探して、町なか散歩に出かけました。蔵のみちギャラリーの石畳を抜けて材木町、太鼓橋を渡り遠野駅へ。眩しい黄色を誇らしげに読えたイチヨウの大木。街路樹の木蓮も葉色を秋色に染め、家々のドウダンツツジの深い朱色には、思わず歩みを止めて、しばし見入りました。そこかしこに、秋の訪れが…ぜひ皆さんも、まわりの秋を探してみてください。



しんしょちょう あいさつ 新所長ご挨拶

11月から4年7カ月ぶりにちょボラに戻りました、菊池健也です。お菓子と濃いコーヒーが大好きです！地域に開かれ、親しまれ、居心地良く過ごせる地活を皆様と一緒に造っていきたくと思っています。どうぞよろしくお願ひします。



「喫茶の片隅から」しばれる季節になりました。ちょボラでは心まで温まるコーヒーをお出ししています。ちょボラで、たくさん話してたくさん笑って、心の風邪も予防しましょう。

